



LA REPRÉSENTATION DIRECTE DES SOINS MÉDICAUX DE BASE AU PARLEMENT SE DÉTÉRIORE

Nous cherchons des candidates et des candidats médecins de famille et de l'enfance !

Durant la dernière et l'avant-dernière législature, mfe était plutôt bien représentée au Conseil national, par deux médecins de famille en l'occurrence, et au Conseil des États, par une médecin de famille.

Les choses pourraient néanmoins changer: Marina Carobbio a été élue au Conseil d'État tessinois, Angelo Barrile va se retirer et seul Pierre-Alain Fridez a représenté sa candidature. Ils sont tous membres du PS, ce qui ne doit rien au hasard. Après tout, le travail des prestataires de soins de base a également un caractère social et cela se reflète dans l'engagement politique.

La question passionnante qui se pose maintenant est la suivante: qui va tenir compagnie à notre médecin de famille du Jura ? Nous espérons voir de nombreux candidats et candidates sur toutes les listes et présenterons volontiers leurs portraits dans ces colonnes, quel que soit leur parti!

Reto Wiesli